

## **Das hatte Folgen: Ohne Führerschein bei der Polizei vorgefahren**

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 01. Dezember 2022 um 13:43 Uhr

---

### **Gleich mehrfache Ermittlungen**

## **Das hatte Folgen: Ohne Führerschein bei der Polizei vorgefahren**

Donnerstag 1. Dezember 2022 - **Rinteln (wbn). Ohne Führerschein mit dem Auto zur Polizei gefahren um eine Anzeige zu erstatten.**

Das erwies sich als gar keine gute Idee. Und die Polizei hat die 48 Jahre alte Frau aus Rinteln auch gestoppt und zur Rede gestellt.

Fortsetzung von Seite 1

Jetzt ermittelt die Polizei gegen die Frau und gegen deren Mutter.

Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Dienstag, 29.11., schauten die Beamten des Streifendienstes der Rintelner Polizei nicht schlecht, als eine 48-jährige Frau aus Rinteln zur Anzeigenerstattung wegen Verletzung des Post- und Briefgeheimnisses zur hiesigen Wache kam und sich anschließend wieder entfernte. Bis dahin ein normaler Vorgang, doch dann ermittelten die Beamten schnell, dass die Frau gar keinen Führerschein besitzt und sich dennoch in einen Pkw setzte und losfuhr, bevor die Beamten einschreiten konnten.

Eine Streife konnte den Wagen dann allerdings stoppen und die Frau konnte keine Fahrerlaubnis vorweisen. Auch ihr Mitfahrer hatte keinen Führerschein.

## **Das hatte Folgen: Ohne Führerschein bei der Polizei vorgefahren**

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 01. Dezember 2022 um 13:43 Uhr

---

Jetzt wird gegen sie ermittelt wegen Fahren ohne Fahrerlaubnis und zudem wird gegen die Halterin des Pkw, zugleich Mutter der 48-jährigen, wegen sogenannter "Duldung des Fahrens ohne Fahrerlaubnis" ermittelt. Und das ganze gleich zwei Mal, denn die Fahrt zur Polizei wurde von der Frau ja auch ohne Fahrerlaubnis angetreten.“